

Une 9^e Nuit des Fers de Lance décoiffante

C'est « Louimavi » qui est allé faire l'ouverture de la Nuit des Fers de Lance au café de Franchesse. Un duo chant-guitare de qualité qui a bien auguré cette 9^e édition de la fête annuelle contre-Halloween portée par l'association « Sonic Ladyland » que préside Frédéric Pierret.

Sur la scène de la salle polyvalente, la nuit a été trépidante. Bien avant le passage vedette de La Milca venue couronner cette soirée fort agréable, le public a pu déguster une vaste tranche de musiques amplifiées.

On a commencé avec les trois membres de Brain



A LOANER. Du folk sucré dans un monde de brutes !

Zero qui se sont chargés de chauffer la salle. A Loaner l'a tempérée au son de morceaux cool, musique pop et folk venu d'ailleurs.

Plus tonique, Khukuri & The Flying Heads a évoqué avec passion le rockabilly des années 1950, donnant des goûts de

danse aux spectateurs.

La soirée a également été marquée par le répertoire de Rich'Art, qui effectuait la liaison entre les scènes.

Le public a également pu apprécier les œuvres de Max Ruber, belles et surprenantes, même si le lieu d'exposition était un peu trop spartiate pour retenir le visiteur.

La nuit a été évidemment celle des ripailles franchessoises, accompagnement solide d'une belle cure de décibels à décoiffer les moumoutes ! Bref, « Sonic Ladyland » a, une nouvelle fois, réussi son pari d'amener en campagne un petit air de nuits citadines... ■